

Infos CVCI - Service de presse – Diffusion libre – avril 2014

VOTATION COMMUNALES DU 13 AVRIL 2014

OUI à la Tour Taoua

La CVCI n'a pas l'habitude d'émettre des recommandations de vote sur des objets communaux. Toutefois, en raison de l'importance de cette place de foires pour l'ensemble du canton et de ses retombées économiques, le Conseil stratégique de la CVCI a décidé de recommander aux citoyens lausannois d'accepter ce projet. Il assurera le complément indispensable au développement du site de Beaulieu en modernisant la place de foire et de congrès qui pourrait attirer de nouveaux investisseurs grâce à cette offre de service hôteliers. A l'origine de la création du Comptoir suisse à cet endroit, la CVCI s'est toujours intéressée à l'avenir de ce secteur.

En outre, cette tour lausannoise comporte une composante symbolique qui pourrait donner un signal politique fort. En effet, ce projet s'inscrit dans la politique d'aménagement du territoire défendue par la CVCI qui vise à densifier les zones à bâtir. Alors que la pénurie de logement est mise régulièrement en avant dans les débats actuels, il est nécessaire de montrer que des projets privés avancent, avec le soutien des communes, afin d'éviter certaines initiatives populaires qui visent à mettre en place des mesures contraignantes pour créer des logements subventionnés.

Pour toutes ces raisons, la CVCI recommande aux Lausannois de voter OUI à la Tour de Beaulieu.

Robin Eymann